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Les indications données dans cette fiche technique ont pour but de vous informer et vous porter conseil, au mieux de nos connaissances, mais ne sauraient, 
en aucun cas, engager notre responsabilité. Les indications n’engagent pas notre responsabilité même en ce qui concerne des droits de propriété industrielle 

appartenant à des tiers. La qualité de nos produits est garantie dans le cadre de nos conditions générales de ventes. Il appartient à l’utilisateur de s’assurer 
auprès de nos services l’édition la plus récente des fiches techniques. 
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The information given in this data sheet is intended to inform and advise you, to the best of our knowledge, but under no circumstances should we be held 

liable. The indications do not give rise to our responsibility even in respect of industrial property rights belonging to third parties. The quality of our products 
is guaranteed under our general conditions of sale. It’s up to the user to obtain from our services the most recent edition of the data sheets. 

 

mailto:contact@peintures-simab.com
http://www.peintures-simab.com/

	FT_PF051
	FT_PF051_EN

